
剣道部の皆さん
職員室前階段下の倉庫には、

資源回収用の資料等が置か
れています。
その資料等を、ドーム練習に行くテニ

ス部の代わりに、剣道部の皆さんが快
く運搬してくれました。
おかげで予定通り資源回収を済ませ

ることができました。ありがとう。

２月２２日 渡邉先生


